

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Profil Umum Perusahaan

Nama perusahaan	: CV. HENSINDO MEDIA
Alamat	: Jl. Mangga 6 Blok H-178, Surabaya
Jasa	: event organizer, material stick cutting, sticker printing, one way vision, stiker stiker poliplex, stiker timbul, segala jenis stiker.
Phone	: 08133447757
Fax	:
E-mail	: hendi_suryadi@yahoo.com
Website	:

2.2 Latar belakang Perusahaan

CV. Hensindo media ini perusahaan yang terbilang kecil dan belum dikenal oleh masyarakat atau perusahaan lainnya, karena awal mula perusahaan tersebut terbentuk dari owner (pemilik) sendiri bernama Bapak Hendi Suryadi. sang owner dulunya adalah seorang karyawan namun diselang waktu berfikiran untuk membuat sebuah perusahaan kecil, perusahaan yang berguna bagi masyarakat (client) sehingga munculnya ide perusahaan yang tepat yaitu perusahaan CV. Hensindo Media dan setelah memikirkan perusahaan yang sudah dibentuknya pertama kali perusahaan CV. Hensindo Media memiliki satu atau dua orang karyawan karyawan yang masih dibbilang sedikit, namun berjalanya waktu

perusahaan CV. Hensindo Media ini mengalami peningkatan dari pemesanan media seperti cetak stiker billboard dll, dan karyawan yang sedikit mengalami kenaikan serta produknya banyak yang memesan atau memakai jasa dari perusahaan tersebut. CV. Hensindo Media ini sendiri membuat sebuah produk berbagai macam mulai dari pemasangan event organizer, stiker, billboard, stiker poliplex dan segala jenis stiker lainnya. Tetapi perusahaan ini baru memulai usaha ditahun 2016 sehingga tidak banyak orang luar yang mengenal perusahaan CV. Hensindo Media. Di era zaman sekarang semakin banyak kebutuhan masyarakat dalam berbagai macam desain, maka pada tahun 2016 pemilik (Hendi Suryadi) memutuskan untuk membuat sebuah perusahaan yang bernama CV. Hensindo Media dengan filosofi yang berarti melangkah ke level yang lebih tinggi, tepat, memuaskan konsumen dan profesional.

Dengan niat kuat untuk meningkatkan ilmu dan wawasan perusahaan dengan selalu belajar serta mengikuti perkembangan dunia desain. mengembangkan dan memperluas bidang keahlian demi terciptanya suatu produk atau jasa yang berkualitas.

Sehingga CV. Hensindo Media memiliki keinginan tetap berusaha untuk menjadi perusahaan advertising serta pembuatan event organizer untuk masyarakat, dan memiliki sifat karakter perusahaan yang terbaik dengan mengutamakan pelayanan serta kepuasan Client dan keprofesionalitasan perusahaan agar dapat dikenal masyarakat seterusnya.

2.3 Overview perusahaan

Dalam melaksanakan sebuah kerja praktik, hal yang menjadi sangat penting adalah mengenai lingkungan dari perusahaan tersebut. Baik secara perseorangan

maupun dalam segi lingkungan pekerjaan perusahaan itu sendiri. Karena hal tersebut sangatlah dibutuhkan dalam kelancaran melaksanakan kerja praktik. CV. Hendinso Media sendiri beralamat di Jl. Mangga 6 Blok H-178, Surabaya CV. Hensindo Media ini perusahaan yang bergerak di bidang periklanan indoor maupun outdoor yang meliputi : material stick cutting, sticker printing, one way vision, stiker stiker poliplex, stiker timbul, segala jenis stiker. Produksi Billboard, papan nama toko, letter timbul, produksi rak display, gondolla, etalase, merchandising, dll.

2.4 Visi

Memberi warna baru dalam industri kreatif dan menjadi perusahaan terkemuka di Indonesia. baik untuk perusahaan kecil menengah dan perusahaan besar, sebagai penyedia jasa pembuatan materi promosi, Brand Identity.

2.5 Misi

Memberi pelayanan yang terbaik dan profesional bagi setiap perusahaan atau perorangan, serta mampu memberikan ide-ide kreatif guna menunjang kesuksesan perusahaan tersebut, dan membangun kemitraan yang saling menguntungkan dan saling mendukung secara sinergis.

Bertanggung jawab jika client memiliki masalah dengan permintaanya maka CV. Hensindo Media akan menyelesaikan masalah tersebut dengan cepat tepat untuk memuaskan keinginan client.